

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sesuai hasil pembahasan dari bab-bab yang telah diuraikan sebelumnya, sehingga penelitian ini didapatkan kesimpulan yaitu antara lain;

1. Pemaknaan ayat-ayat Al-Qur'an yang diterapkan untuk pengobatan *rajah* ini didapat dari pengetahuan Thabib pada Al-Qur'an dan dari pengajaran-pengajaran ayahnya dahulu ketika masih menjadi Thabib. Thabib Mawardi mendapatkan pesan melalui mimpi yang hadir setelah ia shalat tahajud, ia diberi amanah dalam mimpinya untuk meneruskan pengobatan *rajah* ini. Selain itu Thabib mawardi mentadabburi ayat-ayat Al-Qur'an sebagai syifa, Misalnya berupa lafadz basmallah adalah hal yang paling utama dibaca sebelum melakukan pengobatan *rajah*, surah Al-Fatihah dapat menyembuhkan penyakit mata dan asma apabila di baca 40 kali, surah Yasin dapat menyembuhkan penyakit paru-paru, diabetes, jantung, surah Al-Ikhlas, Al-Falaq, dan An-Nas sebagai media untuk ruqyah, mengobati flu dan batuk, menyembuhkan penyakit yang datang dari hewan, manusia dan penyakit menular, bahkan tidak hanya itu surah tersebut bisa mengobati asam urat, darah tinggi, surah Al-Baqarah 255 dapat menyembuhkan penyakit migrain, rematik, dan surah At-Taubah 128 dapat melindungi diri dari penyakit ilmu hitam dan menyembuhkan penyakit stroke.
2. Jika dilihat secara komprehensif maka praktek pengobatan dengan *rajah* di desa Kotanegara Kec. Madang Suku II Kab. Oku Timur dilakukan di rumah

Thabib Mawardi dengan proses pengobatan *rajah*. Pertama menggunakan metode refleksi yakni dilakukan refleksi kaki dengan berbaring dilanjutkan refleksi tangan dengan posisi duduk, lalu tengkurap atau terlentang sesuai dengan sakit yang dialami pasien. Kemudian, di pijat pada bagian yang sakit. kemudian Thabib Mawardi memberikan *rajah* dan setelah itu anjuran obat herbal yang akan dikonsumsi sesuai dengan penyakit yang diderita pasien, yang dicari oleh pasien sendiri, kemudian Thabib akan menganjurkan membaca ayat-ayat atau surah sebelum pasiennya mengkonsumsi obat tersebut.

B. Saran

Berlandaskan hasil penelitian yang sudah dikemukakan sehingga peneliti memberikan saran-saran yaitu antara lain:

1. Disarankan untuk lembaga pemerintah desa Kotanegara serta masyarakat desa Kotanegara dan sekitarnya untuk senantiasa melestarikan pengobatan *rajah*, karena pengobatan ini sudah sejak lama ada dan pengobatan ini dapat menjadikan Al-Qur'an senantiasa lestari dan hidup di lingkungan masyarakat.
2. Disarankan kepada pasien atau masyarakat yang berobat dengan metode *rajah* agar dapat memahami makna ayat-ayat yang dipakai serta diluar pengobatan *rajah* diharapkan agar senantiasa mendekati diri dengan Al-Qur'an, karena sejatinya siapapun bisa sembuh dengan Al-Qur'an asalkan bersungguh-sungguh dan penuh keyakinan.
3. Berharap untuk para pembaca bisa menjadikan skripsi ini sebagai khazanah keilmuan serta dapat menambah wawasan keilmuan dalam metode *Living*

Qur'an ataupun tentang tema terkait. Serta penelitian ini dapat dilanjutkan oleh peneliti selanjutnya dengan metode pengobatan lainnya dan dengan fokus kajian yang berbeda.